



Comisiones critica la privatización de las prestaciones de la Universidad

DL | REDACCIÓN

■ Comisiones Obreras denuncia la política de privatización y recorte de recursos públicos es la que ha decidido aplicar «oficialmente» la Junta de Castilla y León en la Universidad de León, según la información que la propia Junta ha transmitido en una reunión con las universidades de la región. Pese a las declaraciones del presidente Herrera, durante la apertura del curso académico en León, la realidad es que se pretende modificar, en el plazo de unos 20 días, el presupuesto ya aprobado y los gastos comprometidos por la Junta de Castilla y León para las Universidades. En concreto a la Universidad de León estos recortes le suponen una reducción de un millón y medio de euros respecto a la asignación inicial para el año 2011.

«Este recorte va a incidir de manera muy negativa en la docencia», valora.

El vicerrectorado de profesorado de la ULE ya ha remitido a los departamentos una circular en la que se anuncia la posible disminución del número de grupos de clase, masificándose aún más las aulas de nuestra universidad, frente a las declaraciones con el Plan Bolonia de metodologías adaptadas a grupos reducidos.